

**31/III/2023**

**Beschluss**  
angenommen

## **Modellprojekt für Förder- und Differenzierungsstunden mit Lehramts-Studierenden aufbauen**

Die Stadt München erarbeitet in Zusammenarbeit mit dem Münchner Zentrum für Lehrerbildung und der TUM School of Education ein Modellprojekt, bei dem Lehramtsstudierende eigene Förderprojekte an Schulen durchführen. Dafür sollen sie ECTS-Punkte und eine professionelle Begleitung erhalten, wenn möglich auch entlohnt werden. Die Projekte sollen über ein ganzes Schuljahr hinweg mit festen Gruppen an Schulen durchgeführt werden und vor allem die Bereiche Deutsch als Zweitsprache und Mathematik abdecken. Die Zuordnung zwischen Schulen und Studierenden wird zentral organisiert – die Schulen melden lediglich den Bedarf und bekommen dann für das Schuljahr passende Studierende zugewiesen.

### **Überweisen an**

Stadtratsfraktion